

バム

五霞 ふれあい祭り

11月2日、五霞中学校グラウンドにおいて、「第4回五霞ふれあい祭り“きずな”」が町とふれあい祭り運営委員会の主催により盛大に開催され、大勢の来場者で賑わいました。

当日は、園児による和太鼓やダンス、麦わら帽子を飛ばす競技、幼児と大人が互いのイラストカードを合わせるゲームなどが行われ、楽しい秋の1日となりました。



オープニングは中学校ブラスバンド。息のあった演奏で会場を魅了しました。



開会式では、すみれサークルによる手話での解説もありました。



飛べ!!麦わら帽子。幼児、小学生、一般の3部門で麦わら帽子の飛距離を競いました。



町の自然を次世代に!!では、小・中学生による浮島づくり体験、電気自動車の展示などが行われました。



よさこい五霞愛好会。参加者60名による迫力ある演技。



科学で遊ぼうin五霞。楽しい科学遊びの体験をしました。



あそびの広場では、昔あそびや射的、ニュースポーツなどが行われました。



五霞幼稚園・保育園の「桜太鼓」。気合いの入った園児に来場者はくぎづけ。



五霞第一幼稚園の「ダンス」。かわいらしいダンサーが、アンパンマンの踊りなどを、披露しました。